

楽楽館だより 第185号【令和4年11月度】

紅葉シーズンもあっという間に終わり、冬本番を迎える季節となりました。サッカーワールドカップ予選では強豪ドイツとスペインに勝利を飾り、日本中が明るい話題で沸きました。日本代表選手の活躍に元気をもらいました。まだまだコロナウイルスやインフルエンザ等の感染症に関するニュースも聞こえてきますが、これまで通り、しっかり手洗いうがいを継続して、バランスの良い食事、良質の睡眠を心掛け、私達も強豪ウイルスをやっつけていきましょう！



◇～ 来年の干支・兎押絵 ～◇

毎年恒例、干支の押絵制作が完成しました。来年は兎年。かわいい二羽の兎が今にも色紙の中から元気に飛び出しそうです。(写真 左)

◇～ 紅葉ドライブ ～◇

見事な銀杏並木や櫟、街中の赤や黄色の紅葉を眺めにドライブに出かけました。車窓から気持ちの良い秋風を感じ、紅葉狩り気分も盛り上がりました。(写真 右)



◇～ Merry Christmas 🎄 ～◇



もうすぐクリスマス！
みんなで力を合わせ
ツリーのタペストリー
を作りました。
(写真左)

ペットボトルの蓋を芯
に使い、毛糸で装飾
し、かわいらしい帽子
の出来上がり。クリス
マスカラーで仕上げま
した(＾▽＾) /
(写真右)



◇～ 今月のナイスショット ～◇



楽楽館屈指のおしどり夫婦！
最近、携帯電話を買い替え、
新機種の操作方法を猛勉強
中。スタッフの少しのアドバ
イスですぐにマスターされ、
ひ孫様のアルバムづくりに精
が出ます。なんと今までに手
掛けたアルバムは40冊を超え
るとのこと。何にも代え難い
作品ですね。新しいことへの
チャレンジ精神、素敵です。
(写真 左)

リラクゼーションの一環と
してオイルを使用しハンド
マッサージやフットマッサ
ージを行っています。おひ
とりおひとり、ゆっくりと
お話を聞いて差し上げられ
る時間です。このような時
間には是非、お身体の不調
やお困りごと、楽楽館へ
のご意見ご要望等、なんでも
結構です、スタッフにお声
掛けください。
(写真 右)

